S&P mantiene la calificación internacional de Ecopetrol en BB+

La agencia calificadora de riesgo Standard & Poor's (S&P) mantuvo la calificación internacional de largo plazo de la petrolera estatal colombiana Ecopetrol en BB+, con perspectiva estable y la calificación de crédito individual en bbb-, informó este viernes la compañía.

"La calificación refleja la estabilidad de

los resultados financieros de la compañía, en línea con el entorno favorable de precios del petróleo", manifestó Ecopetrol, la empresa más grande de Colombia, en un comunicado. S&P agregó que Ecopetrol "cuenta con un extenso portafolio de proyectos para los próximos 10 años".

Las acciones de Ecopetrol fueron golpea-

das la semana pasada por la elección de Gustavo Petro como presidente de Colombia, va que en su programa de gobierno habla de pasar "de una economía extractivista hacia una economía productiva" y de frenar la exploración petrolera como parte de una transición energética, pero en las últimas jornadas recuperaron pérdidas.

La perspectiva de la calificación emitida por S&P es estable, informó la petrolera colombiana.